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２０１６年度 第５回 スポーツ・健康科学部教授会議事録要旨 

 

日 時： ２０１６年 ９月２７日（火）午後 ３時５９分～午後 ７時０５分 

場 所： 東松山校舎 管理棟３階 第１会議室 

構成員： ３６名（定足数１７名 ※参入しない者２名） 

出席数： ２９名（定足数充足） 

欠席者：  ７名 

議 長： スポーツ・健康科学部長 

 

 

《報告事項》 

  １．東松山キャンパス運営委員会からの報告について 

   議長の指名により、東松山担当主任の健康科学科教授から 6月 30日開催の東松山キャン

パス運営委員会以降は特段の報告はないものの、次回には備蓄（水・食糧）について報告

したい旨あった。 

 

  ２．2016年度 大東文化大学・大学院前期学位記授与式について 

   議長より、大学・大学院前期学位記授与式が資料のとおり 2016年 9月 15日（木）10:00

に板橋校舎で実施され、学部長である健康科学科教授が出席した旨の報告があった。 

 

  ３．2016年度 大東文化大学大学院秋季入学式について 

   議長より、資料に基づき、大学院秋季入学式が 2016年 9月 15日（木）13:00に板橋校

舎で実施されたことの報告があった。 

 

  ４．2016年度 野外系実習授業（ﾏﾘﾝ・ｺﾞﾙﾌ・ｶﾇｰ・ｷｬﾝﾌﾟ）の実施報告について 

  ５．2016年度 野外活動演習サマー（水上ﾊﾞｲｸ・ｶﾔｯｸ）の実施報告について 

   議長より、報告事項 4.と 5.をまとめて報告願いたい旨議事進行があり、議長の指名によ

りスポーツ科学科主任教授から、すべての野外系実習授業は大過なく無事終了したことの

報告が一括してなされた。 

 

  ６．2016年度 健康科学科 高大連携による数学・生物･化学のﾘﾒﾃﾞｨｱﾙ授業 

    （8/5,8,9）実施について報告  

    議長の指名により、健康科学科主任教授から県立高校教諭を講師として出講願ったうえ

で、予定通りの補習授業を行った旨の報告があった。 

 

  ７．2016年度 健康科学科 3･4年生対象保護者会（9/17-18）の実施について報告 

    議長の指名により、健康科学科主任教授から 9月 17、18日の両日にて 60人程度の保護

者が東松山校舎に来校し、予定通りに保護者会を実施終了したことの報告があった。 

 

  ８．2017年度 専任教員人事計画の変更について 

  ９．2017年度 特任教員・客員教員・助教等人事計画の変更について 

   議長より、報告事項 8.と 9.をまとめて報告する旨前置きがあり、資料に基づき本学部に

関連する事項についてそれぞれ報告がなされた。 

 

 １０．2016年度 私立大学等経常費補助金（一般補助）配分要件に係る成績不振 

    の学生への個別指導について 
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   議長より、資料に基づき説明があり、継続的な取組を行いながら、更なるガイドライン

の検証と必要に応じた見直しを行なうよう指示がなされた。 

 

 １１．大東文化大学特任教員就業規則の改正（案）について 

 １２．大東文化大学教員の兼業に関する規程の制定（案）について 

 １３．大東文化大学非常勤講師就業規則の制定（案）及び学部長会議申合せ事項 

    改正（案）について 

   議長より、報告事項 11.､12.､13.をまとめて報告する旨前置きがあり、資料に基づき説

明がなされた。 

 

 １４．研究倫理パンフレットの配付について 

   議長より、資料に基づき、今般作成された「研究倫理パンフレット」について、今年度

においては、ＤＢポータルによる全学への配信及び学部事務室窓口等への設置並びに大学

院生全員に対してパンフレットを配布することとし、次年度以降にあっては、学生手帳へ

の同記載内容の掲載等を行なうことを検討することとなっている旨の報告説明があった。 

 

 １５．ｱｸﾃｨﾌﾞ･ﾗｰﾆﾝｸﾞに関するアンケート（全学ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ事業）について 

   議長より、資料に基づき、WEBアンケート（「教育の大東」におけるＡＬの現状と課題）

の実施にかかる周知と入力回答への協力要請があった。 

 

 １６．2016年度 私立大学等改革総合支援事業の申請について報告 

   議長より、資料に基づき、本年度の改革総合支援事業（ﾀｲﾌﾟ 1・ﾀｲﾌﾟ 4）の申請結果と獲

得数値予測について報告がなされた。 

 

 １７．学生支援センターからの報告について 

   議長より、資料「退学・除籍者数（2016.6.30 現在）一覧」に基づき説明があり、当該

資料において本学部は該当者なしであったが、本日の学籍異動により今後累積されること

になるので、両学科主任を中心として引き続き学生指導・支援等に努めてもらいたい旨の

発言があった。 

 

 １８．国際交流センターからの報告について 

   議長より、資料に基づき、国際交流センターにおいてスーパーグローバル大学創成支援

事業（SGU）への継続申請をすることの経過報告等がなされた。 

 

 １９．2017年度 学校法人大東文化学園基本方針・行動計画について 

   議長より、2017年度学園の基本方針・行動計画が先般の理事会で承認となったことの報

告がなされた。 

２０．板橋キャンパス拡充の検討について〔9/12教員対象説明会･9/13事務職員対象説明会〕 

 ２１．その他 

    ・看護学科設置申請にかかる進捗報告について 

      議長より、報告事項 20.の板橋キャンパス拡充の検討にかかる経過とその顛末に

ついての説明があり、併せてかかる事案に引き摺られるかたちで、看護学科設置に

向けての 9号館 4階の全面改修およびスポーツ科学科定員増に伴う懸案事項や課題

等に関する大学の最終的な方向性が結論に至っていない旨、進捗報告がなされた。 

このことを踏まえ、意見の開陳がなされた。それに対して、学部長からは、大学

執行部の方針が決定次第、学部としては、それに基づく代替施設・教室等の対応に

関する詳細について、東松山教務事務室および東松山管理課と連携しながら、両学

科主任と相談しつつ進めていくことになる旨説明があった。 
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 最後に、議長より看護学科の入学定員については、新学部新学科設置委員会で承

認されて、100人に変更して理事会に諮る運びとなったことの経緯説明がなされた。 

 

    ・認証評価実地調査 実施スケジュール等について 

      議長より、2016年 10月 6日（木）～7日（金）に実施される認証評価実地調査に

ついて、資料「担当者配置表」に基づき報告説明がなされた。 

 

    ・その他教員からの報告等について 

      スポーツ科学科講師より、本年 12月の２日間にて、自らが所属する「日本スプリ

ント学会」を東松山校舎 60周年記念講堂にて開催する予定であることの告知があり、

詳細等については追ってメール等で連絡をしたい旨あった。 

 

《報告承認事項》 

  １．2016（平成 28）年度 ９月卒業判定について 

   議長より、回収資料に基づき説明があり、これが追認された。 

 

  ２．健康産業施設等現場実習にかかる証明書（授業欠席届）について 

   議長の指名により、スポーツ科学科主任教授から資料に基づき説明があり、授業欠席に

ついて特段の配慮をお願いしたい旨の要請がなされ、これが承認となった。 

 

  ３．「教職実践演習」授業見学の実施及び証明書（授業欠席届）について 

議長の指名により、スポーツ科学科主任教授から資料に基づき説明があり、前案件と同

様に、授業欠席について特段の配慮をお願いしたい旨の要請がなされ、これが承認となっ

た。 

 

  ４．2016年度 スポーツ科学科大運動会の実施について＜進捗状況＞  

   議長の指名により、スポーツ科学科主任教授から資料に基づき、毎年恒例の本年度スポ

ーツ科学科大運動会を 11月 2日(水)〔大東祭前準備／全学休講日〕に東松山総合体育館に

て実施予定である旨の報告説明があり、これが承認となった。 

 

  ５．体育施設の使用願いについて［2016年度秋期ｵｰﾌﾟﾝｶﾚｯｼﾞ講座(地連ｾﾝﾀｰ)］ 

   議長より、資料に基づき、地域連携センターからの 2016年度秋期オープンカレッジ講座

開講に伴う体育施設の使用願いが出ていることの報告説明があり、これが承認となった。 

 

  ６．グローバル化推進に関するビジョン・方針の設定について 

  ７．私立大学等改革総合支援事業（ﾀｲﾌﾟ 4）に係る具体的施策の検証について 

   議長より、上記の報告承認事項 6.と 7.をまとめて審議することの提案があり、これが了

承されて後、資料 21に示された平成 28年度大学のグローバル化推進に関するビジョン・

方針「Daito Global－アジアから世界へ」の設定に基づき、私立大学等改革総合支援事業

（タイプ４：グローバル化への対応）の評価項目に照らし合わせて、その実現（または継

続実施）に向けた平成 29年度以降の全学部・研究科における具体的施策の検証を行うこと

が学園・大学執行部より求められており、10月の期限までに所定の書式に従って回答をし

なければならないことから、現在までに執行部でまとめた素案を今回の資料として提示し

ている。次年度予算積算時期にもあたり、次回 10月の定例教授会において検討内容等の最

終確定をするのでは到底間に合わないことから、まず執行部一任にてこれを取り計らい、

本学部英語担当の健康科学科准教授からの提言や考えを加味したうえで、これを取りまと

め提出した後、次回の教授会で事後報告（追認）することとしたい旨提案があり、審議の

結果、これが了承された。 



- 4 - 
２０１６年度 第５回 （2016 年 9 月 27 日） スポーツ・健康科学部教授会 議事録要旨 

 

 

  ８．2016年度自己点検・評価シートの作成・提出について＜追認＞ 

   議長より、資料に基づき、2016年度自己点検・評価の各シートについては、既に提出済

みのものであり、事後承認（追認）を得なければならない旨前置きの後、学部執行部だけ

で取り組むべきものではなく、総力をもって対応すべき課題・目標となっているので、構

成員全員が関心をもって確認・実行してもらいたい旨の要請がなされた。 

 

  ９．その他 

   ・NOVA大学 CIOS校との交流協定書に基づく CIOS教員並びに学生の本学 

    柔道部における研修・研究について受入れ報告 

     議長の指名により、学部･国際交流委員会の健康科学科教授から資料に基づき報告説

明がなされた。 

 

   ・2016年度「桐門の翼奨学金（２年生）」受給者への指導について 

     議長より、資料に基づき説明があり、「学習経過報告書」の提出内容を踏まえ、受給 

資格としての単位取得は最低限として、本学部対象者２名に対する目配りや修学等の 

支援・指導を、各学科において適時お願いしたい旨あった。 

 

   ・2016年度 夏期認定英語研修（短期個人留学）参加者について 

     議長より、資料に基づき、夏期休暇期間中【8月 19日～9月 10日】に、本学部より 

学生１名がオーストラリア・ボンド大学英語研修に参加（単位認定希望なし）したこ 

との報告がなされた。 

 

《議 案》 

  １．スポーツ科学科専任教員の採用人事について（選考委員会報告・投票） 

信任投票の結果、採用候補者とすることが承認となった。 

 

  ２．スポーツ科学科特任教員の採用人事について（選考委員会報告・投票） 

信任投票の結果、採用候補者とすることが承認となった。 

 

  ３．スポーツ科学科非常勤講師の採用人事について（選考委員会報告） 

 

  ４．2017年度スポーツ科学科および健康科学科カリキュラム編成（案）について 

議長の指名により、スポーツ科学科主任教授および健康科学科主任教授から、各学科の

2017年度 学科目編成表（案）に基づきそれぞれ説明があった。 

このことを踏まえ審議の結果、第一次原案としてこれが承認となった。 

 

  ５．地域連携事業『健康教室・ｽﾎﾟｰﾂｸﾘﾆｯｸ(高坂丘陵地区体力測定事業)』の開催 

    について 

議長の指名により、スポーツ科学科主任教授から資料に基づき説明があり、これが承認

となった。 

 

  ６．スポーツ科学科指定ウェアの作製について 

   議長の指名により、スポーツ科学科主任教授から資料に基づき経過説明と提案があり、

審議の結果、これが承認となった。 

 

  ７．大東文化大学ヒトを対象とする医学系研究に関する倫理規程の制定（案） 

について 
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   議長より、本件は本学の研究倫理委員会の大幅な規程改正に伴うものであり、これまで

本学部及び研究科における研究倫理審査委員会を全学的な組織として格上げし、全学的な

委員会として活動できるよう旧規程を改廃し、新たな規程として制定するものである旨前

置きの後、資料に基づき説明があり、審議の結果これが承認された。 

 

  ８．大東文化大学スポーツ強化制度の取扱いに関する規則の改正（案）について 

   議長より、資料に基づき説明があり、審議の結果これが承認された。 

 

  ９．海外の大学（ｶﾝﾎﾞｼﾞｱ/王立ﾌﾟﾉﾝﾍﾟﾝ大学）との交流協定書の締結（案） 

    について 

   議長より、資料に基づき説明があり、審議の結果これが承認された。 

 

１０．助教規程、[研究補助員就業規則、]研究補助員規程、ｽﾎﾟｰﾂ･健康科学部 

    特任実習助手の任用に関する規程の改正（案）について≪再提案≫ 

   議長より、資料に基づき説明があり、審議の結果これが承認された。 

 

１１．スポーツ・健康科学会 2015年度決算報告について 

   議長より、スポーツ・健康科学会の 2015年度決算報告について資料のとおり了承願いた

い旨提案があり、学会会計担当の健康科学科教授からも補足がなされて後、審議の結果こ

れが承認された。 

 

１２．次期学部長選挙について（選挙管理委員会の発足） 

議長より、今年度は学部長の改選時であることから、前回に倣い 10 月に告示をし、11

月の教授会で選挙（投開票）ができるよう学部長選挙管理委員会を本日の教授会で設置す

る必要がある旨、さらに次期学部長候補者の選出にあたっては、その申し合わせによる学

部輪番制からスポーツ科学科の教授職にある先生方を対象に選出することとなるので、選

挙管理委員会の委員長は、健康科学科所属の選挙管理委員の中から互選することを前提に、

同学科の教授職にある方を指名願いたいとの提案があり、これが了承された。 

これを受けて、議長の指名により、スポーツ科学科主任教授および健康科学科主任教授

から、それぞれ選考委員が推薦され、委員がそれぞれ指名・承認となった。 

 

１３．兼職について 

   議長より、回覧資料に基づき説明があり、これが承認された。 

 

１４．科学研究費補助金による出張について 

   議長より、資料に基づきそれぞれ説明があり、これが承認された。 

 

１５．学籍異動について 

   議長より、回覧資料に基づき説明があり、これが承認された。 

 

１６．学生の派遣について 

   議長より、回覧資料に基づきそれぞれ説明があり、下記のとおり承認された。 

 

１７．その他 

   特になし 

 

以 上 

 


